



Pressemitteilung

Stiftung „Deutschland schwimmt“ erhält zum zweiten Mal den Bayerischen Innovationspreis Ehrenamt 2024

München, 21. Oktober 2024 – Am Montagabend war ein besonderer Meilenstein für unsere Stiftung! Im Rahmen eines feierlichen Festakts im Hubertussaal des Schloss Nymphenburg in München wurde uns zum zweiten Mal der Bayerische Innovationspreis Ehrenamt 2024 verliehen. Die Bayerische Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales, Frau Ulrike Scharf, überreichte uns den Preis unter dem Motto "Ehrenamt schafft Zusammenhalt – gemeinsam Zukunft gestalten".

Unsere Projektidee: Mit unserem Projekt haben wir uns das Ziel gesetzt, ehrenamtliche Helfer für die Wassergewöhnung im Schulschwimmen auszubilden. Viele Kinder haben Ängste oder Unsicherheiten im Wasser, was den Schulsport zur Herausforderung macht. Wir wollen dies ändern und helfen, dass alle Kinder die Grundlagen des sicheren Schwimmens erlernen und ihre Angst vor dem Wasser verlieren.

Ein besonderes Highlight des Abends war der Auftritt unseres Schlüsselbotschafters Janis McDavid, der mit seiner persönlichen Geschichte beeindruckte. Seine neue Freiheit im Wasser verdankt er den Fähigkeiten, die er durch unsere Stiftung erlernte. Janis zeigte eindrucksvoll, dass Wassergewöhnung der Schlüssel zu mehr Selbstvertrauen und Erfolg im Wasser ist.

Mit dieser Auszeichnung möchten wir noch mehr Türen öffnen und weiterhin dazu beitragen, dass Kinder sicher schwimmen lernen. Der Bayerische Innovationspreis Ehrenamt ist für uns nicht nur eine großartige Anerkennung, sondern auch ein Ansporn, unsere Arbeit weiter auszubauen und noch mehr Menschen zu erreichen.

Der Bayerische Innovationspreis Ehrenamt 2024 wurde an insgesamt elf herausragende Initiativen verliehen, die das Ehrenamt mit innovativen Ideen und Projekte bereichern. Die Preisverleihung unterstreicht die wichtige Rolle, die ehrenamtliches Engagement für den gesellschaftlichen Zusammenhalt und die Zukunftsgestaltung spielt.

Herzlichen Glückwunsch an alle weiteren Preisträgerinnen und Preisträger und ein großes Dankeschön an das Bayerische Staatsministerium für diese besondere Ehre!

Über die Stiftung Deutschland Schwimmt

Die Stiftung Deutschland Schwimmt wurde 2016 vom ehemaligen Schwimmer der deutschen Nationalmannschaft und Präsident des Deutschen Schwimmlehrerverbandes e.V., Alexander Gallitz, als Treuhandstiftung (vertreten durch das Gesundheitszentrum Nürnberg e.V.) gegründet. Die Stiftung setzt sich dafür ein, das sichere Bewegen im Wasser als Grundrecht für alle Menschen in Deutschland zu verankern.

Schwerpunkte der Stiftungsarbeit sind derzeit vor allem Inklusionsprojekte und die gesellschaftliche Aufklärung zum Thema Wassergewöhnung und Grundfertigkeiten – als Voraussetzung, um sicher schwimmen zu lernen und damit der steigenden Zahl von Nichtschwimmern entgegenzuwirken. Die Stiftung fördert Projekte in ganz Deutschland und finanziert sich aus Spenden und Fördermitteln.

Pressekontakt Stiftung Deutschland Schwimmt

Sabine Kurz

Mobil: +49 (0) 172 713 36 46

E-Mail: sabine.kurz@deutschlandschwimmt.com



[Verleihung Innovationspreis Ehrenamt](#)



[Die Preisträger](#)



[Janis McDavid nach dem Auftritt](#)